

尺寸: 160*160mm

材质: 80G书写纸 成本印刷 20P

	Schéma 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 1. Affichage de l'heure 2. Affichage de l'alarme 1 3. Affichage de l'alarme 2 4. DST 5. Affichage du mode week-end 6. Affichage de la température (°C/°F) 7. Affichage de la date 8. Affichage de la semaine 9. Réglage 10. + 11. - 12. Alarme 1 13. Alarme 2 14. Mode week-end 15. Variateur 16. Port de charge micro USB 17. Haut-parleur 18. Trou de suspension 19. Remise à zéro 20. Capteur de température 21. Support	HORLOGE CURVE XXL FR Avertissement: Veuillez lire ce manuel d'instructions attentivement avant d'utiliser l'instrument et le conserver pour une utilisation future. A. CONSIGNES DE SECURITE 1. Cet appareil est destiné à un usage domestique uniquement. N'utilisez l'appareil que comme indiqué dans ce mode d'emploi. 2. Pour éviter tout choc électrique, n'immergez jamais le câble d'alimentation, la prise ou toute autre partie de l'appareil dans l'eau ou tout autre liquide. 3. Ne manipulez pas l'appareil ni la prise avec les mains mouillées. 4. Lorsque vous débranchez le câble, tirez-le toujours au niveau de la fiche, ne tirez pas sur le câble lui-même. 5. Lorsque vous utilisez l'appareil, déroulez toujours complètement le cordon d'alimentation de son logement afin d'éviter la surchauffe de l'appareil. 6. N'utilisez pas l'appareil si la prise ou le câble d'alimentation est endommagé, en cas de mauvais fonctionnement, s'il est tombé dans l'eau ou si vous l'avez laissé tomber. 7. Ne tentez jamais de réparer l'appareil par vous-même. Faites-le toujours réparer par un centre de service après-vente ou un centre de réparation qualifié. 8. Le câble d'alimentation doit être contrôlé régulièrement afin d'éviter tout risque de dommages. Si le câble d'alimentation est endommagé, il doit être remplacé par un centre de réparation qualifié afin d'éviter tout danger. 9. Utilisez toujours l'appareil sur une surface sèche. 10. N'utilisez pas l'appareil à l'extérieur. 11. Ne laissez pas pendre le cordon d'alimentation sur le rebord d'une table ou d'un plan de travail, et évitez qu'il n'entre en contact avec des surfaces chaudes. 12. Gardez l'appareil à l'écart des sources de chaleurs comme les radiateurs, afin d'éviter la déformation des parties en plastique. 13. N'utilisez pas de produits nettoyants abrasifs pour nettoyer l'appareil.	14. Cet appareil n'est pas prévu pour être utilisé par des personnes (y compris des enfants) dont les capacités physiques, sensorielles ou mentales sont réduites, ou des personnes dénuées d'expérience ou de connaissance, sauf si elles ont pu bénéficier, par l'intermédiaire d'une personne responsable de leur sécurité, d'une surveillance ou d'instructions préalables concernant l'utilisation de cet appareil. Il convient de surveiller les enfants pour s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil. B. UTILISATION Mise en marche Branchez une extrémité du câble dans le port de charge micro USB de l'horloge et connectez l'autre extrémité à l'adaptateur (non inclus). Branchez ensuite l'adaptateur sur le secteur et l'horloge commence à fonctionner. Réglage de l'heure et de la date et choix du format 12/24 heures 1. Format 12/24 heures En mode standard, appuyez brièvement sur " " pour passer à l'affichage 12/24 heures. Lorsque 12Hr clignote, l'horloge affiche l'heure au format 12 heures ; lorsque 24HR clignote, l'horloge affiche l'heure au format 24 heures. Appuyez brièvement Clignote Clignote	2. Réglage de l'heure et de la date En mode standard, appuyez sur le bouton " " et maintenez-le enfoncé pour entrer dans le réglage de l'heure et le chiffre des heures sur l'écran commence à clignoter. Appuyez brièvement sur "▲" ou "▼" pour augmenter/diminuer de 1 ; appuyez sur le bouton et maintenez-le enfoncé pour régler rapidement. Une fois l'heure réglée, appuyez brièvement sur " " et le chiffre des minutes à l'écran commence à clignoter. Appuyez brièvement sur "▲" ou "▼" pour augmenter/diminuer de 1 ; appuyez sur le bouton et maintenez-le enfoncé pour régler rapidement. Une fois les minutes réglées, appuyez brièvement sur " " pour régler l'année, le mois et la date (2000-2099). Une fois la date réglée, appuyez brièvement sur " " pour accéder à la sélection multilingue du jour de la semaine, appuyez brièvement sur " " pour choisir la langue correspondante, appuyez à nouveau sur la touche (ou attendez 5 secondes) pour confirmer les réglages. Attention : Une fois la date réglée, le jour de la semaine est mis à jour automatiquement. Il n'est pas nécessaire de sélectionner le jour de la semaine manuellement, il suffit de sélectionner la langue. Vous pouvez choisir entre l'anglais (ENG), l'allemand (DEU), le français (FRE), l'espagnol (ESP) et l'italien (ITA).	Réglage de l'alarme et du volume 1. Appuyez brièvement sur le bouton "▲1" pour activer ou désactiver l'alarme 1. 2. Appuyez brièvement sur le bouton "▲1", "bl" ou "SON" commence à clignoter, appuyez sur "▲" ou "▼" pour choisir la sonnerie ou la mélodie pour votre réveil. Réglage de l'heure d'été 1. En mode standard, appuyez longuement sur le bouton "▼" pour activer le mode DST avec l'icône " DST " allumée.	3. Appuyez longuement sur le bouton "▲1" pour accéder au réglage de l'alarme 1 avec le chiffre de l'heure qui clignote. Appuyez sur les boutons "▲" ou "▼" pour augmenter ou diminuer d'un chiffre, et appuyez longuement pour effectuer un réglage rapide. 4. Appuyez brièvement sur le bouton "▲1", "bl" ou "SON" commence à clignoter, appuyez sur "▲" ou "▼" pour choisir la sonnerie ou la mélodie pour votre réveil. 5. Appuyez longuement sur le bouton "▲1" pour accéder au réglage de l'alarme 1 avec le chiffre de l'heure qui clignote. Appuyez sur les boutons "▲" ou "▼" pour augmenter ou diminuer d'un chiffre, et appuyez longuement pour effectuer un réglage rapide.	5. Appuyez brièvement sur le bouton "▲1" à nouveau et "L02" commence à clignoter. Appuyez sur les boutons "▲" ou "▼" pour régler le volume entre L01, L02 et L03. 6. Appuyez brièvement sur le bouton "▲1" pour enregistrer le réglage de l'alarme 1. 7. Appuyez brièvement sur la touche "W" pour activer ou désactiver le mode week-end. Lorsque l'icône "WEEKEND" clignote, le mode week-end est activé. L'alarme n'est alors activée que du lundi au vendredi, et elle est annulée le samedi ou le dimanche. 8. Appuyez brièvement sur le bouton "▲1", "bl" ou "SON" commence à clignoter, appuyez sur "▲" ou "▼" pour choisir la sonnerie ou la mélodie pour votre réveil.	Réglage de la luminosité En mode standard, appuyez sur la touche " " pour régler la luminosité de l'écran LED : Forte-Moyenne-Faible-Ecran noir. Remarque : Cette opération ne peut être effectuée que lorsque l'alarme est désactivée. Remarque : Le volume de chaque sonnette d'alarme va de faible à élevé. 9. Appuyez brièvement sur le bouton "▲1" pour convertir les degrés Celsius en degrés Fahrenheit. 10. Réinitialisez l'horloge en appuyant sur le bouton de réinitialisation à l'intérieur du trou arrière.	C. CONSEIL D'ENTRETIEN Nettoyez le produit uniquement avec un chiffon sec ou légèrement humide et non pelucheux. N'utilisez pas de produits nettoyants abrasifs pour nettoyer l'appareil. D. CARACTERISTIQUES TECHNIQUES Matière : ABS Volume : 30 - 75 db Alimentation : Câble USB et pile de sauvegarde CR 2032 inclus (Adaptateur secteur non inclus) Mise au rebut de l'appareil : La directive Européenne 2012/19/EC sur les déchets des Equipements électriques et électroniques (DEEE), exige que les appareils ménagers usagés ne soient pas jetés dans le flux normal des déchets municipaux. Les appareils usagés doivent être collectés séparément afin d'optimiser le taux de récupération et le recyclage des matériaux qui les composent et réduire l'impact sur la santé humaine et l'environnement.	Précisions et précautions sur l'utilisation des piles Jeter une pile usagée dans la nature ou les ordures ménagères pollue et empêche la récupération de matériaux valorisables. Il est donc important de limiter sa consommation de piles et de respecter les consignes suivantes : De privilégier les piles alcalines (qui durent plus longtemps que les piles salines) et lorsque c'est possible les piles rechargeables. De déposer les piles et accumulateurs usagés dans les conteneurs spécifiques présents chez les commerçants. Ainsi, les métaux seront valorisés et ne pollueront pas l'environnement car ils contiennent des métaux lourds, dangereux pour la santé et l'environnement (principalement du nickel et du cadmium). Les piles doivent être mises en place en respectant la polarité indiquée sur l'appareil et sur la pile. Un positionnement incorrect peut soit endommager l'appareil, soit causer des fuites au niveau des piles, soit à l'extrême un incendie ou l'explosion de la pile. Pour assurer un bon fonctionnement, les piles doivent être en bon état. En cas d'anomalie dans le fonctionnement de l'appareil, mettez des piles neuves. N'essayez jamais de recharger des piles non rechargeables. Elles pourraient couler, s'échauffer, provoquer un incendie ou exploser. Remplacez l'ensemble des piles en même temps. Ne jamais mélanger des piles salines avec des piles alcalines ou rechargeables. Les piles usagées doivent être enlevées de l'appareil. De même, retirez les piles de l'appareil si vous ne l'utilisez pas pendant une longue durée, sinon les piles risquent de couler et de causer des dommages. Ne jamais essayer de court-circuiter les bornes d'une pile. Ne jamais jeter les piles au feu, elles risqueraient d'exploser. La recharge des accumulateurs est à réaliser par un adulte. Sortir les accumulateurs de l'appareil avant de les recharger. Nous conseillons à l'adulte de surveiller l'enfant lorsqu'il change les piles afin que ces consignes soient respectées ou bien effectuer lui-même le remplacement des piles. Si une pile est avalée, consulter immédiatement son médecin ou le centre antipoison le plus proche. N'oubliez pas d'emporter l'appareil avec vous. Pour un fonctionnement optimal, nous recommandons d'utiliser uniquement des piles haute performance de qualité et récente.
Diagram 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 1. Time Display 2. Alarm 1 Display 3. Alarm 2 Display 4. DST 5. Weekend Mode Display 6. Temperature Display (°C/°F) 7. Date Display 8. Week Display 9. Set up 10. + 11. - 12. Alarm 1 13. Alarm 2 14. Weekend Mode 15. Dimmer 16. Micro USB Charging Port 17. Speaker 18. Hanging Hole 19. Reset 20. Temperature Sensor (°C/°F) 21. Bracket	LARGE LED DIGITAL CLOCK EN Warning: Please read this instruction manual carefully before using the instrument and keep it for future use. A. SAFETY INSTRUCTIONS 1. The device is intended exclusively for private and not for commercial use. Only use this device as describe in this instruction manual. 2. Do not place any part of this appliance in water or any other liquid. 3. Do not handle the unit or plug with wet hands. 4. When disconnecting the cable, always pull at the plug; do not pull on the cable itself. 5. When using the device, always pull the power cord completely from its housing to prevent overheating. 6. If the cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer or its service agent or a similarly qualified person in order to avoid an electric shock. 7. Never try to repair it by yourself. It must be repaired by the manufacturer or its service agent or a similarly qualified person in order to avoid an electric shock. 8. The power cable must be checked regularly to avoid damage. If the power cable is damaged it must be replaced by a qualified service center to avoid any danger. 9. Always place your device on a dry surface. 10. Do not use outdoors. 11. Do not let the power cord on the edge of a table or work surface, and prevent it comes into contact with hot surfaces. 12. Keep it away from heat sources such as radiators, to avoid deformation of plastic parts. 13. Do not use coarse or abrasive sponges/cloths or steel wool to clean the appliance. 14. This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, sensory or mental capacities, or by persons lacking in experience or knowledge, unless they are supervised or instructed on the use of this apparatus by a person responsible for their safety.Children should be supervised to ensure they do not play with this appliance.	B. HOW TO USE IT Power On Plug one end of the Cable into the Micro Charging Port of the clock and connect the other end to the adapter(not included). Then plug the adapter into the power, the clock starts to serve. Time and Date Setting & 12/24 Hour Switch 1. 12/24 Hour Switch In standard mode, Short press " " to switch 12/24 hour display. When 12Hr flashes, means 12 Hour clock; When 24HR flashes, means 24 Hours clock. Short Press Flash Flash 2. Time/Date Setting In standard mode, press and hold " " button to enter into time setting and the Hour digit on the screen start to flash. Short press "▲" or "▼" to increase /decrease by 1; press and hold the button to adjust rapidly. After the Hour is set, short press " " and the Minute digit on the screen start to flash. Short press "▲" or "▼" to increase /decrease by 1; press and hold the button to adjust rapidly. After the Minute is set, short press to set YEAR-MONTH-DATE (2000-2099)	DST Setting 1. In standard mode, long press "▼" button to enable DST mode with " DST " icon on. 2. When DST mode is enabled, long press "▼" button to disable DST with " DST " icon off.	Alarm & Volume Setting 1. Short press "▲1" button to turn on or cancel Alarm 1. 2. Long press "▲1" button to enter Alarm 1 setting with Hour digit flashing. Press "▲" or "▼" button to increase or decrease by one digit, and long press to quickly adjust. 3. Short press "▲1" button again, and Minute begins to flash. 4. Short press "▲1" button to save the setting of Alarm 1.	Weekend Mode Setting Press "W" button to enable or disable Weekend mode. When "WEEKEND" icon flashes, weekend mode is activated. Then, the alarm will only be activated from Monday to Friday, and it will be canceled on Saturday or Sunday. Brightness Adjustment In standard mode, press " " button to adjust the brightness of the LED display : Bright-Brighter Dark-Dim. Note: This could be done only when the alarm is turned off. °C / °F Conversion In standard mode, press "▲" button to convert between Celsius degree and Fahrenheit degree.	Factory Reset Reset the clock by pressing the Reset button inside the back hole. Note: 1. Do not expose the unit to extreme temperature, direct sunlight, dust or humidity. 2. A cloth or other protective material should be placed between the clock and furniture. 3. Cut off the power before clean the clock with a soft moistened only with mild soap and water. 4. Do not disassemble the clock or touch any components. C. CARE AND MAINTENANCE Clean the product only with a dry or slightly damp, lint-free cloth. Do not use abrasive cleaners to clean the unit. D. FEATURES The European directive 2012/19/EC about electronic and electric waste, requires that you can't throw away defective domestic appliance with common waste. Used device has to be collect separately to optimize the recuperation rate and the recycling of the materials to reduce the impact on the health and the environment.	Precision and precautions about the battery use Throwing away a used battery in the environment or with household waste pollutes and avoids the recuperation of reusable materials. It is important to limit the battery consumption and to respect the following rules: Favor alkaline battery (last longer than saline battery) and when it's possible use rechargeable battery. Leave used batteries and accumulators in adapted containers that you can find in some retailers. In that way, metals don't pollute the environment and the health. Battery has to be inserted by respecting the polarity show on the appaerl and to be inserted by respecting the polarity show on the appaerl. An incorrect positioning can damage the appaerl, cause leaking and even provoke fire and the explosion of the battery. To assure a good functioning, battery has to be in a good condition. If there is a problem, put new battery. Never try to recharge battery not made for this. It could leak, warm up, cause fire or explode. Replace all the battery at the same time. Never mix up alkaline battery with saline battery. Used battery has to be removed. Also, remove the battery if you're not using the appaerl for a long time. Never try to short-circuit the terminal of a battery. Never throw away the battery in fire because they can explode. Take out the accumulator from the appaerl before reload it. We recommend that an adult watch if a child change the battery to respect those rules. If you swallow a battery, go immediately to your doctor or the hospital. For the best ongoing performance, we recommend using only fresh, high-quality, alkaline batteries. Importé par / Importiert von / Geimporteerd door / Imported by : CAPELEC, 59170 Croix - FRANCE Veuillez noter que l'adresse ci-dessus n'est pas une adresse de service, contactez d'abord le SAV de l'entreprise auprès de laquelle vous avez acheté le produit. Get appareil, ses accessoires, conteneurs et batteries se recyclent Appareil, ses accessoires, conteneurs et batteries se recyclent Points de collecte sur www.quartierdemetechen.fr			